



ついに 夏休み

ついに明日から夏休みに入ります。大きな事故や事件などなく、子供たちも先生も「元気いっぱい 笑顔いっぱい」で過ごしてこれたのは、ご家庭の皆さんの温かい眼差しのおかげです。ご協力、ご理解をいただき、本当にありがとうございました。

各学年からの「夏休みのしおり」に、夏休みの過ごし方や学習について、各種の連絡が記載されていますので、詳しくはそちらをご覧ください。9月1日(金)、みんなの元気な笑顔が戻ってくるのを楽しみにしています。



夏休みを迎えるに当たって(お願い)

いよいよ夏休みになり、ご家庭でどこかに出かける機会があることでしょうか。今年こそ「思い切り楽しんで…」というところですね。しかし新型コロナウイルス感染症への基本的な対策は引き続き行っていく必要があるでしょう。併せて、熱中症の対策がたいへん重要になってきます。今年も9月以降の残暑が厳しいという予報があります。防犯を含めて夏休み中でも気になることがあれば学校への連絡をお願いします。

タブレットは持ち帰り、学習に利用します。ぜひ、親子で手に取ってもらい、子供たちが何の勉強にどのように使ったのか聞いてください。同時に、何を調べたのか、どのサイトを見たのか、履歴の確認をしてください。

夏季休業中の学校への連絡について

以下の期日・時間帯は、学校には日直は置かず施錠しますので電話がつながりません。

◎平日の16時40分から8時10分まで、土曜日、日曜日、休日

◎学校閉庁日 8月14日(月)、15日(火)、16日(水)

※ 緊急事態が発生し、連絡が必要な時の連絡はこちらへお願いします。

緊急連絡先：阿見町教育委員会 888-0220

阿見町役場(代表) 888-1111

家族で過ごす時間、作ろうと思わないとなかなか作れません。お忙しい毎日でしょうが家族で時間を合わせて、ぜひ…。

すもう

原田直友

おとうさんもおかあさんも
ぼくにやかなわないう
うちでぼくがいつとう つよいんだい

七才
おとうさん ぼくの心を ひどくきずつけた

九才
弟と 九才
「こんどは 負けておやり」と

このごころ やつと わかつてきましたよ

十二才

「ぼく 今日ね
クラスの横綱になったよ」
「ほう おとうさんからみれば
でも おとうさんからみれば
まだ 十両どころさ」

十四才

「もう 一番!」
あら い息をして おとうさんは かかってくる
もう はぼくの相手 じゃやない
これは ときどき じょうずにつけないんだ
おとうさんの プライドをきずつけないように

ゆっくり話してみたら

いつの間にか成長しているのに気付くかも…
夏休みを、そんな機会にしてみてください。

